
 

 

平成 29 年 12 月 吉日 

二年生保護者の皆様                   

大阪府立大手前高等学校 

二学年委員長 林 尚子 

                                    

師走の候、皆様におかれましては、益々ご清祥のことと心よりお喜び申し上げます。平素より

PTA 活動にご協力いただき、誠に有難うございます。 

さて、先日は PTA 二学年交流会に参加いただき有難うございました。ご多忙の中、114 名の保

護者の皆様にご参加いただき、無事交流会を終えることができましたこと、委員一同感謝いたして

おります。 

交流会時、参加された保護者の皆様にお願いしておりましたアンケートの集計ができましたので、

以下の通りお知らせいたします。 

 

内  容 とても良かった 良かった 普通 

スライド上映 ８１％  １９％ ０％ 

進路指導の先生からのお話 ８０％  １８％ ２％ 

クラス別懇談会 ６１％ ３６％ ２％ 

学年交流会全体について ７６％  ２１％ ３％ 

※その他、端数は無回答です 

【主な感想】   

◆スライド上映 

 旅行の楽しそうな雰囲気がよく伝わった。宮古島のすばらしい景観も見ることができた。 

 普段見ることのできない子どもの姿、友達と楽しむ姿を見ることができてよかった。 

 DVDのレンタル、販売を希望したい。 

                              

◆進路指導の先生のお話 

 子ども達の聞いた話を知ることができ、どう対応したらいいのか考えることができた。 

 改めて気持ちを引き締める機会になった。 

 子どもとの進路についての話のきっかけになった。 

 

◆クラス別懇談会 

 クラスの皆さまのお顔が見ることができ、お子さんの様子など聞かせてもらえてよかった。 

 クラスの楽しさがわかって安心した。先生のあたたかさを本当に有り難く感じた。 

 家庭での子どもの様子、勉強にのぞむ態度、親としての不安を皆同じく抱えているのだと安心し

た。 

 

◆学年交流会全体について 

 あたたかい雰囲気の中楽しく過ごせた。親同士の交流も有意義だった。 

 次回も必ず参加したい。年に二回くらいあればいいと思う。 

 初めて参加したが、来てよかった。 

 

アンケートの結果は以上のようになりました。今後の学年委員会活動の参考にさせていだきたい

と思います。貴重なご意見を有難うございました。今後とも、学年委員会の活動にご協力よろしく

お願いいたします（二学年委員一同）。 

以 上                 


